

# hari ini

## Danrem 082/CPYJ pimpin melaksanakan Upacara Bendera 17-an

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.HARIINI.CO.ID](http://MOJOKERTO.HARIINI.CO.ID)

Jul 17, 2023 - 18:14



MOJOKERTO,- Korem 082/CPYJ melaksanakan Upacara Bendera 17-an bertempat di Lapangan Cikaran Asrama Korem 082/CPYJ Jalan Gajah Mada Nomor 4 Kota Mojokerto. Senin, (17/07/2023).

Mojokerto,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. bertindak

selaku Inspektur Upacara membacakan Amanat Panglima Tentara Nasional Indonesia, Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M. yaitu ucapan terima kasih dan penghargaan yang tinggi atas dedikasi, profesionalisme, dan kinerja yang telah ditunjukkan selama ini sehingga TNI tetap dipercaya masyarakat sebagai lembaga dengan tingkat kepercayaan tertinggi dengan nilai proporsi mencapai 95,8%. Untuk itu Jaga dan tingkatkan terus performa ini agar TNI tetap dipercaya oleh masyarakat dan selalu mendapat tempat khusus di hati rakyat. Harapan kita semua adalah TNI kuat, rakyat bermartabat.

Dalam amanatnya Panglima TNI memberikan beberapa penekanan :

**\*Pertama,\*** tingkatkan terus keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, serta pegang teguh Pancasila, Undang-Undang Dasar 1945, Sapta Marga, Sumpah Prajurit, dan 8 Wajib TNI.



**\*Kedua,\*** tingkatkan wawasan, pengetahuan, dan kapasitas diri kalian masing-masing dalam rangka mendukung pelaksanaan tugas sebagai prajurit TNI guna mewujudkan TNI yang semakin profesional.

**\*Ketiga,\*** bekerjalah dengan keras dan ikhlas serta maksimalkan kemampuan, manfaatkan peluang, peduli terhadap lingkungan, dan selalu bertanggungjawab terhadap tugas yang diberikan.

**\*Keempat,\*** jaga sinergitas dengan aparat pemerintah, Kementerian, Polri dan Lembaga lainnya dalam pelaksanaan tugas keseharian dengan semangat gotong royong dan saling bahu membahu.

**\*Kelima,\*** hindari setiap bentuk pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri maupun mencoreng nama baik TNI. Terlebih lagi, terkait pelaksanaan Pemilu serentak, saya perintahkan seluruh prajurit TNI agar betul-betul menjaga netralitas TNI, patuhi dan pedomani 5 Perintah Panglima TNI tentang Netralitas TNI. Tegasnya

Lebih lanjut Panglima TNI juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh prajurit TNI atas dedikasi, profesionalisme, dan loyalitas yang kalian tunjukkan. Selamat melanjutkan tugas dan jadilah prajurit TNI yang profesional, modern, dan tangguh. Pungkas Panglima TNI. (Penrem CPYJ)